

Saulcet

# Les enfants ont planté un arbre de la laïcité

Publié le 12/12/2021



Les élèves de l'école de Saulcet ont participé activement à la plantation de l'arbre de la laïcité. © Droits réservés

La municipalité de Saulcet a décidé de planter un arbre de la laïcité entre la mairie et l'école communale, **Saulcet. Les enfants ont planté un arbre de la laïcité.** à l'initiative de l'Observatoire de la laïcité de l'Allier, sous l'égide du CDAL 03 (\*) et des DDEN du secteur de Saint-Pourçain-Sur-Sioule.

La plantation a eu lieu à quelques jours du 9 décembre, date anniversaire de la Journée de la laïcité qui rassemble toute la communauté éducative autour de ce principe fondateur de la République et de l'école.

La cérémonie, organisée pour l'occasion, a réuni une assistance bien fournie parmi laquelle de nombreux maires et élus des communes voisines. Les enseignants ont présenté le travail effectué par les enfants autour des principes de la laïcité. Chacun a pu apprécier l'implication des élèves en ce jour particulier pour l'école et les futurs citoyens qui y sont formés.

Carole Koller, maire de Saulcet, a souligné l'importance de « rappeler à tous les valeurs qui ont fondé notre République », en remerciant Thierry Dumont, président des DDEN de Saint-Pourçain-Sur-Sioule pour avoir permis cette opération.

Quant à Michel Augustin, au nom de l'Observatoire de la laïcité, il a rappelé ce que signifiait la laïcité et qu'en la défendant, nous construisons une société plus juste, plus solidaire où il fait bon vivre ensemble.

(\*) Comité départemental d'actions laïques.